



MC estrena 'spot' con Álvarez Máynez; "lo nuevo apenas comienza", dice

Movimiento Ciudadano estrenó nuevo spot rumbo a la elección presidencial de 2024, con Jorge Álvarez Máynez como protagonista, y donde afirmó que lo nuevo "apenas comienza".

En el video de 30 segundos, Álvarez Máynez aseguró que se "metieron con la generación equivocada", luego de haber bajado a su precandidato a la Presidencia, Samuel García, el 2 de diciembre pasado.



El coordinador de los diputados naranjas sostuvo que, en 10 días de precampaña, García Sepúlveda envió al PRIAN al tercer lugar, por lo que emprendieron un "ataque feroz" en su contra "y cumplieron".

En el video –donde calza los tenis naranjas característicos de la campaña emecista–, indicó que bajaron a Samuel García rumbo a 2024 "a la mala", porque le tuvieron miedo "a los jóvenes" que apoyaron su precampaña.

<http://tinyurl.com/yx4ty7ey>